

La Nuit des Musées

19 MAI 2018

Ouverture exceptionnelle des musées de Saint-Flour
de 14h à 22h sans interruption - GRATUIT

Renseignements au 04 71 60 22 32 / 04 71 60 44 99

15h00 : Croque-noisette et les animaux Fantastiques - Opération Noisettes d'or ! Musée Alfred-Douët - Saint-Flour

Venez aider Croque-noisette à récupérer son trésor. Les élèves de CM1 de Nadia Saint-Martin vous ont imaginé et créé un jeu vidéo sur mesure pour mettre à l'honneur l'écureuil de l'exposition, et vous invitent à venir découvrir leur travail dans une mise en scène pleine d'humour.

Projet *La classe, l'œuvre de la classe* de CM1, école Louis Thioleron de Saint-Flour.

17h00 : Le retour de la Bête. Visite de l'exposition « En quête de la Bête » Musée de la Haute-Auvergne - Saint-Flour

Découvrez l'exposition temporaire du Musée, et partez sur les traces de la Bête du Gévaudan. Aux côtés du médiateur, les élèves du collège Blaise-Pascal vous plongeront dans l'imaginaire de leurs propres représentations de la Bête.

Projet *La classe, l'œuvre des classes* de 5^e SEGPA de Nathalie Brouard et de 6^e de Christophe Guillemart du Collège Blaise-Pascal de Saint-Flour.

Tentez de résoudre les mystères qui entourent la Bête du Gévaudan dans l'exposition « En quête de la Bête », à l'aide du carnet d'enquête disponible à l'accueil.



L'opération

«La Classe, L'œuvre».

Ce projet repose sur la collaboration entre une classe et un musée de proximité. Cette action invite les élèves à étudier des œuvres du musée pendant l'année scolaire, imaginer des productions artistiques en lien et concevoir une médiation pouvant ensuite être présentée au public lors de la Nuit des Musées. Les œuvres des collégiens resteront dans les musées de Saint-Flour tout l'été.



20h00 : Spectacle de la compagnie « Les Montreurs d'Ombres » - 1^{ère} session Cour du musée Alfred-Douët - Saint-Flour

Les ombres chinoises nous viennent de la nuit des temps et gardent encore aujourd'hui toute leur force d'évocation. Laissez-vous transporter dans un monde merveilleux le temps d'un conte de 30 minutes, dans le cadre chaleureux de la cour de l'ancienne maison consulaire de Saint-Flour. Puis, si vous le souhaitez, découvrez l'envers du décor et partagez en compagnie des artistes les secrets de cet art ancestral.

20h00 : Si la Bête du Gévaudan vous était contée... Ecomusée de Margeride - La ferme de Pierre Allègre (Loubaresse)

Le temps d'une soirée revivez l'histoire de La Bestia en compagnie de Laurent Occelli animateur-conteur de l'écomusée.

21h30 : Spectacle de la compagnie « Les Montreurs d'Ombres » - 2^{nde} session Cour du musée Alfred-Douët - Saint-Flour

